

## **Protokolleintrag vom 04.04.2012**

**2012/123**

**Postulat von Mauro Tuena (SVP) und Roger Liebi (SVP) vom 21.03.2012:  
Verzicht auf die finanzielle Unterstützung des Projekts «Art and the City»**

*Mauro Tuena (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Das Projekt findet im kommenden Sommer statt. Es würde wenig Sinn machen, erst nach dem Projekt, und nachdem hohe Gelder gesprochen wurden, darüber zu reden.*

Der Rat wird über den Antrag am 11. April 2012 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat